

Bonjour à tous

L'an passé , lors de mon discours pour les vœux, j'avais souhaité une année 2025 meilleure que la précédente . Force est de constater que ce n'est pas le cas .

L'Ukraine est toujours en guerre, Gaza n'est toujours pas pacifié, l'Américain se prend pour le roi du monde, mais est concurrencé par les Chinois.

En France, nous avons toujours un État aux abonnés absents qui diminue de plus en plus ses aides aux communes.

Alors que puis je vous souhaiter pour 2026.

Restons optimiste : une bonne année, une bonne santé et que notre commune reste cet endroit dans les Baronnies où il fait bon vivre en harmonie avec la nature et avec convivialité .

Comme vous le savez, nous allons, le 15 mars prochain, élire un nouveau conseil municipal et comme probablement vous savez également, j'ai décidé de ne pas me représenter.

Ces élections seront différentes cette année, car le panachage comme nous l'effectuons par le passé est interdit. Toute rayure sur cette liste annulera le bulletin. Une liste est en cours d'élaboration .

J'ai effectué 3 mandats en temps que maire, 18 ans où j'ai essayé de faire vivre notre commune en améliorant la vie de nous tous.

Il y eut quelques beaux projets que nous avons mené avec les différents conseils municipaux.

Je ne vais pas faire un inventaire complet de ces réalisations, mais citer celles qui sont les plus importantes.

Je commencerai par cette salle que nous apprécions tous mais également reconnue dans le territoire du Nyonsais.

L'installation des panneaux photovoltaïques en toiture, qui avait fait polémique, nous permet d'avoir un revenu suffisant pour payer toutes nos factures d'énergie.

Il y eut également la réalisation d'un nouveau captage d'eau à la source Fourbeau, l'éclairage public dans le village, qui vient d'être amélioré par la pose de lampe à Led, et une modification du temps d'éclairage. Ces dernières modifications nous ont permis d'obtenir 4 étoiles au label « villages étoilés ».

Pendant ces 18 ans, j'ai essayé de régulariser les chemins communaux ce qui n'avait jamais été fait. Il en reste quelque uns à faire comme celui qui mène au cimetière.

La commune a été reliée au réseau fibre et j'en profite pour vous rappeler qu'il faudra rapidement se connecter sachant qu'à partir de 2030, le réseau Orange traditionnel sera supprimé.

Lors de ce dernier mandat, nous avons réalisé enfin le logement communal permettant d'accueillir une famille puisqu'il possède 3 chambres sur 90 m². Enfin le dernier projet que j'avais annoncé l'an passé et qui vient de se terminer, est la réhabilitation de la station d'épuration qui avait plus 30 ans et était défectueuse depuis quelques années. Il s'agit d'une station écologique à filtre planté de roseaux. Elle est en fonctionnement depuis un mois, même s'il reste quelques finitions, comme la clôture ou la plantation des roseaux.

Il est évident que tout n'a pas été réalisé et je laisse à mon successeur et à son équipe les autres projets pour l'amélioration de notre vie communale. Il y a par exemple la protection incendie avec l'installation d'une réserve incendie communale ou l'obligation de débroussaillage autour des habitations.

Toutes ces réalisations ont été faite grâce à une gestion rigoureuse de nos finances qui sont toujours excédentaires. A ce jour, le seul emprunt qu'il nous reste est celui contacté pour la construction de notre logement communal, mais le loyer suffit à effectuer le remboursement mensuel de cet emprunt.

Tous ces projets n'auraient pu voir le jour sans le soutien des différents conseils municipaux mais surtout sans l'aide hebdomadaire de nos 2 employés communaux.

Tout d'abord Laetitia, notre secrétaire, qui gère les budgets de notre commune comme une bonne mère de famille mais également qui suit les nouvelles normes que l'on nous impose ainsi que la dématérialisation des documents.

Eric, notre homme à tout faire, qui surveille les réseaux d'eau et d'assainissement, s'occupe des petites réparations mais qui améliore les conditions d'accueil des touristes comme ce coin pique nique installé à côté du lavoir.

Merci à eux 2 de leur aide.

Mais il y a une opération très importante qui va se dérouler du 15 janvier au 15 février, il s'agit du recensement.

Laetitia sera notre coordinatrice et Eric notre agent recenseur. Il vous contactera pour vous déposer les documents à remplir. Vous pourrez répondre directement par Internet ou par le formulaire papier qu'Eric récupérera.

Nous comptons sur votre civisme pour le faire dans les temps, sachant que le nombre d'habitants est une part importante de nos dotations gouvernementales.

Mais une chose est sûre, c'est que notre population augmentera car nous avons le bonheur d'accueillir de nos habitants.

Déjà il y a eu une nouvelle naissance chez Maud et Robin cet été.

Mais surtout c'est le hameau de St Aubanet qui se remplit.

Une nouvelle famille a intégré notre logement communal depuis le 1er janvier (Émilie et Cédric et leur 3 enfants) , dans quelques jours il y aura un nouvel habitant dans le logement de Jonathan Mathieu (François Callogero) et en cours d'année le logement de Mme Gaillardo (où a habité Joannie) a été de nouveau loué (Bousquet Christophe).

La maison des Van der Lely a été acheté par un couple qui devrait y habiter à l'année (Jouan) et le terrain de notre berger Sinou a été lui acheté par des Hollandais qui feront construire une résidence secondaire probablement.

Comme d'habitude, il ne faut pas oublier le côté festif et accueillant de notre village, organisé par notre association Monté Olivo.

Nous avons renoué avec succès avec notre célèbre « Fête de la soupe » qui à fin février a réuni plus de 200 personnes.

L'édition 2026 est en préparation et se déroulera le 28 février. Espérons que le temps sera avec nous !

Dans les festivités, nous avons également eu quelques spectacles et un repas communal autour du four à pizza.

La programmation estivale est en cours.

Avant de passer au moment convivial, je veux remercier nos 2 employés en leur offrant ce paquet de produits locaux.

Bonne année à tous.